
 

 

第 1655回（10月 28日）例会報告 

 
委員会報告 

職業奉仕委員長  倉持成一郎 
 久々の秋晴れの中、10月 28日(火)会員 22名の参加
を戴き、職業奉仕委員会の年度事業計画の一つの企業

訪問見学例会を行いました。 
今年度、田邉会長方針は、「足元を掘り起こそう」です。

地域地元企業の行田市に本社を置く、武蔵野物流グル

ープ 8社のうち１つの、熊谷市妻沼、株式会社アドバ
ン様（彩の国工場指定）にて、開催致しました。 
この企業の事業内容は、植物性廃油を環境にやさしい

バイオディーゼル燃料化（B・D・F）にする循環型社
会への取組みを行っている企業です。 
例会の中で、企業概要説明終了後の質疑応答では多数

のメンバーからのバイオディーゼル燃料化に関する

様々な質問がされました。 
以上、職業奉仕委員会、企業訪問見学例会報告とさせ

て戴きます。 
 

 
 
 
 
 

 
例  会 

 
11:30～12:15 ＊集合・昼食 

（アドバンテスト行田クラブハウス） 
12:20     ＊訪問先に移動 
13:00～13:50  

於）（株）アドバン・ミーティングルーム 
       ＊会長・幹事による挨拶・報告 
       ＊訪問先、丑久保紀美社長歓迎挨拶 
       ＊訪問先担当 木村光典部長 
         企業概要説明(約 30分間) 

＊質疑応答 
＊田邉会長謝辞 ・ 御礼品渡し 

13:55～   ＊工場見学 
 （植物性廃油バイオディーゼル燃料化の工程を見学） 

＊例会写真撮影 
＊現地にて解散 

 



会 長 報 告 
 
 
            会長  田邉 弘司 
 
              本日は、倉持職業奉仕

委員長のご提案により 
             (株)アドバン工場見学と

なりました。 
             廃棄物油を精製してバイ

オディーゼル燃料にする

事業で、埼玉県彩の国工 
場に指定されている会社です。環境を考えた循環型社 
会を目指しています。 
 

幹 事 報 告 
 
 
            幹事  高根沢 宏一 
 
              来週の理事会では、 

新井エレクトに次〃年度

会長の推薦及び次年度理

事の推薦をお願いしまし

た。理事の皆様ご出席を

宜しくお願いします。 
真下ガバナーから、ガバ 

ナー公式訪問のお礼文が、届きました。 
皆様に宜しくとの事です。 
  
 
企 業 訪 問 
 

 

 
 

 

 

 
 

 


